

Kongress Pflege 2026

Der Kongress Pflege 2026 bestätigte auch in diesem Jahr seine Rolle als zentraler Lehr- und Leitkongress für Führungskräfte in der Pflege.

Zwei Tage lang standen aktuelle Herausforderungen und strategische Zukunftsfragen der professionellen Pflege im Mittelpunkt.

Inhaltlich geprägt war der Kongress von Themen wie Exzellenz im Pflegemanagement, künstliche Intelligenz im praktischen Einsatz, internationale Perspektiven auf Pflegebildung, Pflegepersonalbemessung sowie Pflegebudget und Finanzierung. Die Vorträge und Diskussionsformate verbanden wissenschaftliche Erkenntnisse mit konkreten Praxisbeispielen und boten wertvolle Impulse für die Weiterentwicklung von Führung, Organisation und Versorgung. Neben dem fachlichen Programm bot der Kongress vielfältige Möglichkeiten zum Austausch, zur Vernetzung und zum Lernen von Best-Practice-Beispielen aus unterschiedlichen Versorgungsbereichen. Der persönliche Dialog zwischen Führungskräften, Expert:innen und Nachwuchs spielte dabei eine zentrale Rolle.

Ein besonderer Höhepunkt war die Verleihung der Auszeichnungen des Bundesverbands Pflegemanagement. Mit dem Award für die Pflegemanagerin bzw. den Pflegemanager des Jahres sowie dem Nachwuchspflegemanagement-Award wurden Persönlichkeiten geehrt, die Pflege mit Haltung, Innovationskraft und strategischer Verantwortung gestalten.

Der Kongress Pflege 2026 setzte damit erneut ein klares Signal für eine starke, professionelle und zukunftsorientierte Pflege.

